



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和6年11月1日
福生市立福生第三小学校
校長：浅倉 宏之
住所：福生市牛浜162

運動会を終えて

校長 浅倉 宏之

10月26日の運動会にはたくさんの方に御参観いただき本当にありがとうございました。子供たちが張り切って、がんばる姿は何にも代えがたいものです。練習時から励まし、支えてくださった保護者の皆様に本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、地域の皆様には早朝から音楽や太鼓の音、子供たちの歓声で御迷惑をおかけすることがあったかもしれませんが、温かく見守っていただいたおかげで、運動会を成功裏に終えることができました。ありがとうございました。



6年 福三魂2024（和太鼓）

アンケートにお寄せいただいたお言葉をいくつか紹介いたします。

- ・毎年感動をいただいています。
- ・周りの友達と一生懸命一つのことに取り組む姿が見られてよかった。
- ・ずっと頑張ってきたものが楽しく表現できたようで、満足な運動会でした。
- ・低学年はただかわいくて、4年生のソーラン節、5年生の組体操、6年生の和太鼓、毎年毎年素晴らしいです。
- ・カッコいいぞ！6年生！！
- ・5年生の組体操での最後の言葉にはグッとこみ上げるものがありました。
- ・子供の元気な姿に癒されました。

子供たちに読んで聞かせてあげたいお言葉をたくさんありがとうございました。



1年 チェンジ・ザ・ワールド！



4年 2024 ソーラン節

様々な御意見もいただいておりますので、改善すべきところなどは検討、改善を続けていきます。ありがとうございました。



5・6年選抜 赤白対抗リレー

運動会が終わると2学期も後半戦です。学習のまとめなどを見据えて、学習内容等の取りこぼしがないようにしっかりと指導をしております。御家庭でも、宿題や学習用具等で学校からお願いが出るかもしれませんが、引き続き御協力をお願いいたします。